

Monumento Cristo Rey



En el corregimiento de los Andes en el cerro Los Cristales a 1.474 metros de altura sobre el nivel del mar se encuentra el monumento Cristo Rey monumento que tiene 26 metros de altura y más de 400 toneladas donde la imagen de cuerpo entero y los brazos extendido representa a Cristo (imagen religiosa) está sobre un pedestal en piedra de 5 metros de altura aproximadamente. Este monumento está construido en ferroconcreto es semihueca con refuerzos internos en madera este monumento desde su inauguración en el año de 1.953 fue considerado el guardián de la ciudad de Santiago de Cali. La magna obra fue elaborada por el italiano Alideo Tazzioli Fontanini escultor y experto marmolero y se construyó para conmemorar los cincuenta años del fin de la guerra de los mil días guerra que afecto trágicamente el país. Hoy en día es una obra emblemática de la ciudad y visita obligada de los turistas que llegan a la ciudad y lugar de peregrinación de la población local.